

POLSEK

Usai Dibangun, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Aiptu Jamaludin Bersama Pemdes Klari Serahkan Kunci Rumah Ustad Tata

KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID

Aug 8, 2024 - 19:32



Polres Karawang - Ustad Tata akhirnya dapat bernafas lega, sebab rumah yang ditempatinya di Dsn. Jatimulya Rt 13/03 Desa Klari, Kec. Klari Kab. Karawang yang tidak layak huni pada Kamis (08/08/2024) pagi lalu telah berdiri kokoh.

Kokohnya rumah ustad tata yang di prakarsai oleh Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Jamaludin dan juga hasil gotong royong warga, Babinsa, pemdes Klari didukung bantuan dana yang berasal dari para donatur.

Senyum ustad tata tampak sumringah saat Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Jamaludin menyerahkan kunci rumah yang di dampingi Ibu kepala Desa , Bpk sekdes, Ketua MUI Ds.klari, Ketua BPD Ds.klari dan aparat Desa klari sebagai tanda ia menempati rumah barunya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH mengatakan, penyerahan rumah dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Klari dan pihaknya sebagai langkah menyampaikan amanah warga yang telah membantu warganya.

"Rumah baru ustad tata yang yang tidak layak huni, hari ini telah berdiri kokoh. Pagi tadi, pukul 10.00 Wib, dilaksanakan penyerahan," kata Kopol H Andryan Nugraha SH, Kamis (08/08/2024).

Kesempatan itu, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Klari Aiptu Jamaludin yang memprakarsai pembangunan rumah warga yang tidak layak huni menjadi rumah layak huni.

Kepada Pemerintah Desa Klari Ibu Kades Hj Aan Anengsih dan masyarakat serta donatur, ia juga mengucapkan terima kasih atas kepedulian baik dalam bergotong royong maupun bantuan dana, serta makanan saat bergotong royong.

"Kepada seluruh elemen yang terlibat, kami mengucapkan terima kasih telah memberikan waktu untuk gotong royong. Kepada seluruh warga kami yang peduli, kami juga ucapkan terima kasih," tegasnya.

Kepala Desa Klari Hj. Aan Anengsih menerangkan bahwa rumah baru Ustad Tata cukup kokoh untuk ditematinya.

"Ukuran rumah yang diserahkan, 6 x 5,40 mtr
Pembangunannya di kerjakan selama 15 hari kerja" kata Aan

Menurut Aan, pembangunan rumah tersebut di prakarsai oleh Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Bapak Aiptu Jamaludin yang dilaksanakan secara swadaya warga dibantu sejumlah pihak yang peduli, sehingga ia mengucapkan terima kasih.

"Terbangunnya rumah Ustad Tata, atas seluruh partisipasi warga Desa Klari, Terima kasih kepada warga semua, kepedulian Polsek Klari dan Bhabinkamtibmas yang selalu memotivasi warga," ucapnya.

Kesempatan itu, Aan juga sangat mengapresiasi warga yang sangat-sangat peduli menyiapkan makanan secara bergantian guna warga yang gotong royong tanpa terputus, baik makan siang dan sore serta makanan ringan.Pungkwsnya (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M